

In der vergangenen Woche wurde in der Hellerthaler Zeitung dieser schöne Artikel über die Spendenübergabe veröffentlicht.

Vielen Dank an die Wahlbacher Nachtschwärmer und den CVJM Posaunenchor.

Schule machen

Spende ermöglicht wichtige Therapie



Mit 1000 Euro unterstützen die Nachtschwärmer das Haus Burgweg. Zur Spendenübergabe trafen sich Simone Hercher, Rüdiger Krämer, Reiner Geiß, Falk Heinrichs, Gerd Nies (von links). Foto: roh

Burbach. Hasen, Meerschweinchen, Hühner und sogar Weinbergschnecken sind die regulären Begleiter einer Therapeutin bei ihren Besuchen im Haus Burgweg in Burbach, denn die Tiere spielen bei ihren Therapiestunden eine wichtige Rolle. „Um diese nicht pflegesatzfinanzierte Maßnahme zu ermöglichen, sind Spenden herzlich willkommen“, erläutert die Einrichtungsleiterin Simone Hercher zu den Maßnahmen der tiergestützten Pädagogik.

Der Erlös eines Gemeinschaftskonzerts der Wahlbacher Nachtschwärmer und des CVJM Posaunenchores in Höhe von 1000 Euro soll nun für diese Maßnahmen verwendet werden. „Ihr seid für das Kinderzu-

hause einer der treuen Spender dankte der Vorsitzende des Fördervereins, Falk Heinrichs, den Spendern. Im Haus Burgweg erhalten bis zu 28 Kinder und Jugendliche mit geistigen, körperlichen und seelischen Beeinträchtigungen, komplexen Mehrfachbehinderungen und herausforderndem Verhalten fachlich differenzierte und interdisziplinäre Unterstützung mit einer geregelten Tagesstruktur und der Möglichkeit in eine regionale Schule oder einen Berufsbildungsbereich zu gehen.

„Wir brauchen Vereine, die eine Patenschaft für einen Bewohner übernehmen, damit diese begleitete Normalität erleben können und sich als Teil vom Ganzen sehen“, unterstrich Simone Hercher, die hofft, dass sich noch mehr heimische Verei-